

Mehr als 2.500 Gäste beim Abfischfest

Zahlreiche Besucher aus nah und fern nahmen auch heuer einen längeren Fußmarsch in Kauf, um am Nationalfeiertag beim großen Abfischfest am Bruneiteich in Altmanns vorort zu sein. Bei typischem Waldviertler Herbstwetter mit leichtem Nieselregen wurden den über 2.500 Gästen die professionellen und schonenden Fischzüge nahegebracht, fachgerecht und ausführlich von NÖ Teichwirteverband-Geschäftsführer **Leo Kirchmaier** erklärt und von den „Fischerprofis“ ausgeführt.



▲ Groß war auch heuer wieder das Publikumsinteresse beim Abfischfest am Bruneiteich. Foto: Franz Dangl / Viele weitere Fotos auf gmünd.NÖN.at

Darüber hinaus konnten sich die Gäste – darunter Karpfenprinzessin **Michaela Altmann**, NÖ Landwirtschaftskammer-Vizepräsidentin **Andrea Wagner**, Bezirksbauernkammer-Obmann

Markus Wandler, Bundesrätin **Margit Göll**, Abgeordneter **Michael Bierbach**, Bezirkshauptmann-Stellvertreter **Christoph Prinz**, Bürgermeisterin **Alexandra Weber** sowie Brauereichef **Karl Tro-**

jan mit Gattin **Manuela** – neben einer Menge an Infos auch an Fischspezialitäten erfreuen, während bei weiteren Ständen Nützliches ums Thema Fisch offeriert wurde.

Fest'n brachten 7.200 Euro ein

Der Abschluss der Litschauer Oktoberfest'n fand am Freitag in der Verweilzeit statt. Höhepunkt war eine Spendenübergabe an Litschauer Vereine und die Feuerwehr. In den Sommermonaten gab es turnusmäßig – immer zwischen den traditionellen Straßenfesten – in der Verweilzeit an sechs Tagen Terrassenfeste mit Musik, wobei die Seidlbar Litschauer Vereinen und der Feuerwehr überlassen wurde. Die Organisation übernahm stets Gastwirtin **Anita Kunz**.



▲ Bei der Übergabe: Manfred Mantler (USC), Alexander Schandl (Rotes Kreuz), Christian Böhm, Anita Kunz, Reinhard Hable (Feuerwehr) und Werner Stangl (Stadtkapelle). Foto: Herbert Kössner

Da das dabei ausgesetzte Bier von Sparkasse, Raiffeisenbank, Volksbank und Bank Austria sowie von den Betrieben Hauer, Eschel-

müller, Kuben, Brayer, Böhm-Fenster, Fußpflege Sandra Oppel, Trafik Thomas Mader, der Litschauer Malerin Christa Patjens sowie der Brauerei

Schrems gesponsert wurde, konnte ein beträchtlicher Reingewinn erzielt werden – und der war höher als im Vorjahr. Der Betrag wurde bei diesem abschließenden Fest übergeben. Die Feuerwehr Litschau, die Stadtkapelle, der Sportverein und das Rote Kreuz Litschau erhielten jeweils 1.800 Euro Spende.

Zahlreiche Besucher waren dabei. Es gab auch Grillhendl, die von **Robert Kahlig** gekonnt zubereitet wurden. Diese Aktion ist auch für das nächste Jahr geplant.

Am 31. Oktober ist mit einer Halloweenparty Saisonabschluss in der Verweilzeit.

Stiftungsfest der Leopoldina Gmünd

Die Katholische Studentenverbindung Leopoldina Gmünd feierte ihr 100. Stiftungsfest. Gegründet wurde sie 1924 in Wien, in den 1950er Jahren wurde ihr Sitz nach Gmünd verlegt. Es wurde beschlossen, **Christian Rohringer** mit dem „pro-meritis-Band“ auszuzeichnen, **Johann Ramharter** soll die höchste Auszeichnung, den Titel „Doctor cerevisiae“, bekommen. Nach dem Festgottesdienst, zelebriert von Verbindungsseelsorger **Thomas**



▲ Ronald Binder, Alexander Beer und Heinrich Nowotny erhielten das Ehrenband der katholischen Studentenverbindung. Foto: Leopoldina Gmünd

Kuziora, wurde im Palmenhaus der Festkommers geschlagen. Senior **Gregor Fuchs** begrüßte die Standarten von NÖMKV und MKV. Bürgermeisterin **Helga**

Rosenmayer erinnerte an besonders verdienstvolle Mitglieder wie den ehemaligen Amtsarzt **Arthur Lanc**. Bundesrätin **Margit Göll** unterstrich die Bedeutung

der Verbindung und ihrer Mitglieder im öffentlichen Leben. Das Band der Leopoldina erhielten Gymnasiumsleiter **Ronald Binder** sowie **Alexander Beer** und **Heinrich Nowotny**. Für 50 Semester Mitgliedschaft wurden **Christian Kunst**, **Robert Thumfarth** und **Otto Lembachner** ausgezeichnet, für 100 **Franz Farnberger**, **Gerhard Taufner** und **Diethard Eggerth**, für 125 der ehemalige Kremser Bezirkshauptmann **Werner Nikisch**.

Als Festredner konnte Philistersenior **Robert Hochstöger** **Hubert Schultes** begrüßen, dessen Vortrag ein Höhepunkt des gelungenen Abends war.

